



Extrait du OIEau

<http://www.oiaqua.eu/oieau/notre-actualite-et-avancement-de/article/l-oieau-forme-les-regies>

L'OIEau forme les régies marocaines à la comptabilité analytique

- OIEau - Notre actualité et avancement de nos projets -

Date de mise en ligne : jeudi 1er janvier 2009

OIEau

En partenariat avec le cabinet d'expertise comptable CHH de Casablanca, l'OIEau a animé quatre séminaires à Oujda, Fès, Agadir et Marrakech sur la comptabilité analytique et les indicateurs de performances dans les services d'eau et d'assainissement. Ces deux thématiques sont des composantes essentielles à l'amélioration de la gouvernance des services.

Après avoir passé en revue l'intérêt de l'adoption de la comptabilité analytique, les différentes méthodes utilisables sont exposées afin d'initier des débats sur les modalités de mise en œuvre au sein des services d'eau et d'assainissement. Une journée est réservée à l'intérêt, aux limites et aux conditions d'application des systèmes d'indicateurs de performance.